PlantaDoce.

Empresa

Donte Group ficha a una ex Quirónsalud para la dirección médica de Maex

La marca del grupo propiedad de Vitaldent, Moonz y Smysecret designa a Esther Charro para esta nueva posición, profesional que con anterioridad ejerció como directora de proyectos de innovación y calidad de los hospitales de Quirónsalud en Madrid.

A. Escobar 15 nov 2022 - 05:00



Donte Group refuerza una de sus direcciones. El grupo español especializado en salud bucodental ha nombrado a Esther Charro nueva directora médica de su marca de odontología Maex, según confirman fuentes de Donte a PlantaDoce.

Charro es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid y cuenta con un máster en Dirección y Administración de Empresas por IE y un máster en Gestión Avanzada, Administración y Gestión de Empresas por Iese.

Antes de recalar en Donte Group, la directiva fue responsable territorial en Madrid de los centros médicos del grupo Quirónsalud y ejerció como directora de proyectos de

Planta Doce.

innovación y calidad de los hospitales del operador privado en la capital de España. Entre las funciones destacadas de Charro en Quirónsalud, se encontraban la ampliación del Centro Médico Quirónsalud Tres Cantos, el proyecto de certificación Joint Comission Internacional del grupo o la dirección del proyecto de innovación Doryos, plataforma audiovisual de contenidos médicos.

Donte Group cuenta, de momento, con una clínica Maex en Málaga

Charro, que es médico colaborador con el Instituto Social de La Marina, inició su carrera como médico residente (MIR) de cirugía oral y maxilofacial en el Hospital Universitario de A Coruña, dependiente del Servicio Gallego de Salud (Sergas), y posteriormente fue médico adjunto especialista del área de cirugía ora y maxilofacial en el Hospital Universitario de La Ribera.

Años más tarde, Charro ejerció como investigadora asociada del proyecto Enseñanza Aprendizaje de las Ciencias de la Universidad de Valladolid, hasta que dio el salto a Adecco., consultora especializada en recursos humanos.

En Adecco, Charro fue directora nacional de Adecco Healthcare, siendo responsable de la estrategia y estructura de esta división, durante más de dos años, y antes de recalar en Quirónsalud.

Maex recibirá entre cuarenta millones de euros y cincuenta millones de inversión para desplegar su red en su primer año de vida

Charro se incorpora a Maex, una de las marcad de Donte Group, que a su vez es propietario de Vitaldent, Moonz, Smysecret. Maex surgió en septiembre de la asociación de doctores y expertos en odontología y cirugía maxilofacial. La primera clínica se encuentra en Málaga, cerca de la calle Larios, con los doctores Cuevas y Queipo de Llanos al frente.

En el primer año de vida, Maex recibirá entre cuarenta millones de euros y cincuenta millones de inversión para desplegar su red en España y la previsión es cerrar el

PlantaDoce.

primer ejercicio de vida con una facturación de entre tres y cuatro millones de euros.

Por su parte, **Donte prevé alcanzar una facturación de entre 360 millones de euros y 380 millones de euros en 2022**, de los cuales más de 300 millones de euros los aportará Vitaldent. Además, el grupo duplicará su red actual de 400 centros en España en los próximos cinco años, alcanzando 800 unidades.

https://www.plantadoce.com/empresa/donte-group-ficha-a-una-ex-quironsalud-para-la-direccion-medica-de-maex

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.